
令和６年度 第１回 こどもふくし協議会 

定期連絡会 アンケート   回答/33 名 
 

１. 所属について 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．１）障がい福祉課からの説明について、当てはまる数字に〇をお願いします。 

 

難しかった→                    →理解できた 

1 2 3 4 5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２．２）理解できなかったこと又は確認したい事項があれば、お書きください。 

 

・新しい個別支援計画の様式を見てから検討したいです。 

・言葉だけでの説明だと難しかったです。何か目で見て分かるようプリントにして頂くなど

対応して頂けたらありがたいです。 

・口頭だったので文面等がほしかった。 

・新しい制度について、まだ不明な所が色々とあり不安を感じます。 

・個別支援計画について。 

・送迎加算について。児発を送迎することがあるが、その場合加算はとれないですよね。 
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障がい福祉課からの説明



３. １）グループセッションでの意見交換等について当てはまる数字に〇をお願いします。 

 

難しかった→              →理解できた 

1 2 3 4 5 

 

 

 
 

 

 

 

 

３. ２）理解できなかったこと又は確認したい事項があれば、お書きください。 

 

・同じ事業をされている所もあり、より詳しく確認することが出来ました。 

・事業所内での困り事など出し合えて良かったです。 

・特にありません。わからなかった事などみんなで共有し話し合うことが出来たのでとても

良かったです。 

・他事業所の内容を知ることが出来、とても勉強になった。 

・それぞれの加算についての要件が細かいこと。支援記録の方法、業務日誌や活動記録への

記載でいいのか。 

・疑問が多く、処理できなかった。 

・それぞれの事業所さんにわからない事などお聞きでき良かった。 

・若松様に確認できました。 

 

4．「定期連絡会」についてのご意見・取り上げてほしいテーマなどお書きください。  

・職員さんの人材育成？モチベーションをどう上げて行けばいいか。 

・個別の内容（別表）について再度説明する場を設けて頂きたい。 

・今回は、各事業所わからないことや知らなかったことなど多く、グループでの話が盛り上

がりました。各事業所との連携は大事だと感じました。 

・サービス提供時間、不登校児の受け入れについて。 

・今回のように、改定内容を取り上げ、共有できる場があると助かります。 

・定期連絡会に来ることで他事業所さんと顔を見て話す機会を与えてもらい感謝しています。 

・事業所での困りごとなど事例を挙げて検討したい。 

・移行期間終了後に確認の意味で、質疑応答しやすい形で改定についてもう一度お願いした

いです。 

・個別支援計画について。 
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グループセッションでの意見交換



５．こどもふくし協議会へのご意見・ご要望などありましたらお書きください。 

 

・いつも勉強させて頂いております。ありがとうございます。 

・日頃の業務や、事務作業等、情報交換、確認でき良かったです。 

・初めて参加したが、グループ内の方の話を聞けて良かったと思います。 

・勉強になりました。ありがとうございました。 

・理解を深めることができ、大変勉強になりました。いつもありがとうございます。 

・今回もお世話になりました。ありがとうございました。 

・いつも運営、企画ありがとうございます。 

・本日は、とてもいい機会をつくっていただき、ありがとうございました。 

・ありがとうございました。 

・いつもありがとうございます。 

・勉強になりました。ありがとうございました。 


